

Mongofre, 19 de septiembre de 1964

Señor Don Antonio Matji,  
Velázquez, 15  
M a d r i d.-

Querido Matji:

Muchas gracias por tu carta de septiembre 17, que se ha cruzado con la mía con el encargo de hacerle un regalo a la niña Llanas.

Me extraña lo que me dices de la causa por estafa, pues yo creo que nuestro común amigo había arreglado ya la parte criminal y, a mí, el nombre estafa me suena a eso.

Santana,.- Lamento lo de sus muelas; dale recuerdos y que me avise mucho antes si desea venir, pues lo más probable es que yo me vaya pronto de Mongofre y después a América.

Confidencial,.- El día 26 llegan a Mongofre, que estará totalmente vacío, el Teniente General Sartorius y su esposa con el hijo pequeño. Les he invitado precisamente porque no habrá nadie más que yo, pues el pobre General necesita recogimiento y reposo después del duro golpe. La estancia del General durará hasta el 3 de octubre, y no sé ahora lo que yo haré entonces, pero lo más probable es que me vaya a Madrid.

Asimismo, he pensado mejor que los manteles de la señora Escandón los recogeré yo mismo en Madrid.



FUNDACIÓ  
RUBIÓ